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A N FRA G E 

der Abgeordneten HAUPT, HUBE~, DR. HAIDER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Flüsterasphalt auf der Taueinautobahn 

Auf der Tauernautobahn soll im kommenden Frühjahr stellenweise 

Flüsterasphalt aufgetragen werden. 

Aus diesem Grunde stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e: 

Ist vorgesehen, auch im Bereich von Lärmschutzwänden, insbesondere 

im Gebiet von Rennweg, Spittal a.D. und Villach Flüsterasphalt 

auf der Autobahn aufzutragen? 
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